



León, 15 de noviembre de 2012

Diez: “Un alcalde que crea 500 parados al mes no está legitimado para criticar”

- **El portavoz socialista recuerda al alcalde que la cifra récord de parados la ha logrado él en año y medio de gestión**
- **“El alcalde mintió en su compromiso con los ciudadanos y sigue utilizando la mentira como excusa”, argumenta Diez**

El portavoz socialista del Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, criticó hoy duramente la desfachatez del alcalde de León de intentar exculpar a su partido de la creación de paro, los recortes económicos y sociales y la situación de hartazgo social que ayer llevó a la calle a más de 100.000 leoneses, miles de ellos parados y miles de ellos gracias a la política de Rajoy, Herrera, Carrasco y Emilio Gutiérrez, en la protesta más numerosa de la democracia.

“Existe una evidencia clara y es que el alcalde que es capaz de crear 500 parados al mes no está legitimado para criticar políticas de empleo anteriores. Lo que debería hacer es pedir disculpas por ser incapaz de generar empleo, por haber mentido a los leoneses diciendo que crearía puestos de trabajo y por engañarles diciendo que el empleo era su bandera”, explica José Antonio Diez quien recuerda que desde que en León gobierna el PP el número de parados ha subido más de un 15%.

“El PP ha sido capaz de alcanzar el más alto récord de paro en la ciudad, la provincia y el país. No creo que el alcalde Emilio Gutiérrez sea nadie para



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



poner en entredicho la gestión de anteriores gestores que, desde luego, tienen mejores cifras de empleo que él”, indica Diez.

“Todos los ciudadanos –agrega el portavoz socialista- son plenamente conscientes de quién está recortando sus derechos, quién les ha subido el IVA, paralizando todas las obras y proyectos en marcha, eliminado las ayudas a la dependencia o recortado los presupuestos en Sanidad y Educación de tal manera que el concepto de servicios públicos está a punto de desaparecer. Por eso, hay que mentir descaradamente o tener poca vergüenza política para intentar, como hace el alcalde como mero monaguillo de la presidenta del PP, culpar a Zapatero o al PSOE de esta situación”.

Diez recuerda también al alcalde que “gobierna desde hace un año y medio en León” por lo que ya podría dejar de hablar de lo que se encontró –deuda generada por décadas de gobierno del PP en esta ciudad- y debería empezar a hablar de lo que nos va a dejar: paro, más de 90 millones de una deuda generada en un solo día y con una sola firma, despidos, recortes y eliminación de servicios públicos.

“En 18 meses, Emilio Gutiérrez no ha sido capaz de crear un solo empleo pero sí tiene un importante bagaje: ha aplicado un ERE que acabó con 200 despidos entre el personal municipal, recortó el servicio de jardines y limpieza lo que generó el despido de casi 40 trabajadores, cerró dos guarderías y dos bibliotecas y estableció tasas por todos los servicios que, hasta su llegada al poder, recibían gratuitamente los ciudadanos, en especial los niños y mayores. No está para hablar de herencia el partido que ha llevado a León a la ruina y el olvido, ni para dar lecciones de nada”, explica José Antonio Diez.

Diez recuerda también que en octubre de 2012 hay en León 40.895 personas paradas, la cifra más alta de la historia. Con el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero, León y España registraron la tasa más baja de paro de la democracia. En octubre de 2007, el número de desempleados era de 21.775. “Zapatero es el presidente que tuvo el menor número de parados y, de momento, Rajoy ya está en la historia como el presidente del paro más alto”, asegura Diez. “Unas cifras y una realidad que deberían hacer rectificar inmediatamente al alcalde sus bochornosas declaraciones”, explica el portavoz socialista.